

MAJALAH GEOGRAFI INDONESIA

Volume 28, Nomor 1, Maret 2014

KAJIAN KERUSAKAN LINGKUNGAN PERAIRAN AKIBAT AKTIVITAS PENAMBANGAN TIMAH PUTIH (SN)

Bintoro Saputro, Langgeng Wahyu Santosa dan Sigit Herumurti.

NIAT MIGRASI DAN PENYESUAIAN DIRI MIGRAN SIRKULER ASAL JAWA DI KECAMATAN KUTA SELATAN - BALI

I Made Sarmita, Sri Rum Giyarsih dan Umi Listyaningsih

KAJIAN KUALITAS AIR SUNGAI CODE PROPINSI DAERAH ISTIMEWA YOGYAKARTA

Imroatushshoolikhah, Setyawan Purnama dan Slamet Suprayogi

STUDI KOMPARATIF TRANSFORMASI WILAYAH DI KABUPATEN KLATEN

Iwan Alim Saputra, Sri Rum Giyarsih dan Djaka Marwasta

KARAKTER GEOARKEOLOGIS DAN PROSES BUDAYA PRASEJARAH ZONA POROS PONJONG – RONGKOP DI BLOK TENGAH GUNUNGSEWU

Jarwo Susetyo Edy Yuwono, Suprpto Didyosaputro, Tjahyo Nugroho Adji.

PERUBAHAN DAYA DUKUNG LINGKUNGAN DI WILAYAH PINGGIRAN KOTA

Joni Purwo Handoyo, Hadi Sabari Yunus dan Sujali

PENDUGAAN CADANGAN KARBON PADA PERKEBUNAN TANAMAN TEH (CAMELLIA SINENSIS) MELALUI CITRA PENGINDERAAN JAUH ALOS AVNIR-2

Karen Slamet Hardjo, Projo Danoedoro dan Zuharnen

ANALISIS METODE SUPPORT VECTOR MACHINE (SVM) UNTUK KLASIFIKASI PENGGUNAAN LAHAN BERBASIS PENUTUP LAHAN PADA CITRA ALOS

Khikmanto Supribadi, Nurul Khakhim dan Taufik Hery Purwanto

KAJIAN PERAN LEMBAGA DAN KEARIFAN MASYARAKAT DALAM PENGELOLAAN EKOSISTEM HUTAN MANGROVE SECARA TERPADU DI DELTA MAHAKAM

Lenny Dianawati, Suratman dan Su Ritohadyo

KAJIAN KUALITAS LINGKUNGAN PERMUKIMAN DI DAERAH PINGGIRAN KOTA KASUS DI DESA NGESTIHARJO, YOGYAKARTA

Prittaningtyas Ekartaji, Hadi Sabari Yunus dan Noorhadi Rahardjo

EVALUASI SUMBERDAYA LAHAN UNTUK PERENCANAAN PENGGUNAAN LAHAN PERTANIAN BERKELANJUTAN DI KECAMATAN PULAU TERNATE KOTA TERNATE PROVINSI MALUKU UTARA

Rusdin Saleh, Suratman dan Tukidal

STUDI NERACA AIR DAN KUALITAS AIR PADA SISTEM HIDROLOGI MATAAIR BETON UNTUK KONSERVASI SUMBERDAYA AIR DI KECAMATAN PONJONG KABUPATEN GUNUNGKIDUL

Yumi Lestari, Eko Haryono dan M. Widiastuti

Diterbitkan oleh
Fakultas Geografi Universitas Gadjah Mada
Yogyakarta Indonesia

Maj.Geogr. Indones	Vol. 28	Hal. 1 - 105	Yogyakarta Maret 2014	ISSN 0125-1790
-----------------------	---------	--------------	--------------------------	----------------